
   

 

 

 

 

     

☆家庭教育学級・・ありがとうございました。      【１１月１１日】 
  「庄内祭」の前に，PTA主催による家庭教育学級を行いました。ご参加頂いた皆様，ありがとうございました。 

内容としては，「KDDI スマホ・ケータイ安全教室」の「家庭のルールをつくりましょう」を基に「依存」を中心に学習して

頂きました。参加頂いた皆様のアンケートを紹介させて頂きます。（来年度の内容の参考にさせて頂きます）。ありがとうご

ざいました。 

【本日の講演を終えての感想より】 

・ スクリーン時間が最近増えていたところだったので，自分も子どものことについて考えるよい機会になりました。 

    少しのきっかけで，トラブルになりかねないので，ちゃんと見守らないといけないなと思いました。 

  ・ ネット環境がどんどん変化していくので，何回聞いても考えさせられます。低学年のため，まだスマホは考えていませ 

んが，少しずつ興味を持ち始めているので，話し合いをしていこうと思います。 

・ スクリーンタイムで時間設定できることを知りました。 

子どもも，私の携帯で遊んでいるので，時間設定をしてみようと思います。 

  ・ 子どもがスマホに興味があり，早く自分のものを持ちたいと言っているため，スマホに関する話題について家庭でも

よく話します。今の時点では「小学校を卒業したらね」と話をしていますが，今日の内容を振り返り，スマホを持たせる

ときの心構えにしたいと思います。 

  ・ スマートフォンを持たせる時には，親子で話し合って，決め事を作って使わせなければいけないと改めて感じました。 

  ・ (略)動画を観ること，ゲームをすること自体は否定しませんが，長時間となることは避けてほしいと思っています。 

    子どもとの間で，うまくルールが出来ればと思います。子どもにネットの危険性をどのように伝えるのかが鍵のような

気がします。 

  ・ 動画視聴やゲームの時間がご褒美的になってきて，どんどんはまっていく様子を見ていて不安になり，今回参加しまし

た。今から，一緒にルールを作っていきたいと思います。 

  ・ 近年，スマホ依存が言われていますが，自分自身も気がついたらスマホを見ている時間が長くなっていると思いまし

た。子どもと話し合いながら，理解させたうえで，ルールを作りたいと思います。 

【今後，家庭教育学級で取り上げてほしいテーマについて】 

  ・ 子どもとの距離感について。 

 「どこまで本人に任せるか」「どこから大人が子どもに口を出すか」 

     自立した大人になって欲しいので，本人の意志に任せる部分も大事だと考えていますが，ラインを引くのが難しいと 

    感じています。 

  ・ 今回のような普段はあまり見ることのないような学習動画を見ながら，いろいろと意見交換ができるとよいと思います。 

     

※  今回，家庭教育学級には参加できなかったけれど，興味はあるという方もいらっしゃると思います。今回の資料に，参考

のサイトが紹介されていましたのでご案内します。今回の学習会の内容とは違いますが，よろしければご覧ください。 

『 スマホ・ケータイファミリーガイド on WEB 』（お子様と一緒にスマホやケータイの使い方を楽しく学んでいただくた

めのサイト） https://www.kiddi.com/family/  ホームページを確認すると，「ハマリすぎにご用心」！「ネットいじめは

だめ！」「写真アップでばれちゃった！」「無料ゲームって無料じゃないの？」「書き込みは慎重に！」「写真で住所がバレち

ゃうの？」「悪口は自分に返ってくる？」「盗まれちゃった個人情報」などが紹介されていました。 
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☆「庄内祭」に多数ご参観頂き 

ありがとうございました！ 【１１月１１日】          
～ 入替制にご協力頂きありがとうございました。～ 

☆ １１月１１日(金)の９時４５分より，予定通り，「庄内祭」を実施することが 

出来ました。これも保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげと感謝して 

おります。ありがとうございました。 

☆ 子どもたちは，右の日程に沿って，各学年それぞれに工夫した発表に取り 

組みました。当日は，新型コロナウイルス感染症対策として入替制で参観   

して頂きましたので，お子様以外の学年の発表を見て頂くことができま 

せんでした。そこで，chromebookを持 

ち帰る２５日(金)から２７日(日)までの 

間，クラスルルームに固定画面で録画し 

た映像をアップさせて頂く予定です。 

ごらん頂くための方法は，各学年からの 

お便りやお子様を通じて紹介させて頂き 

ます。録画はご遠慮ください。よろしくお願いします。 

【学校運営協議会の皆様に 当日参観頂いたあと，感想を寄せて頂きましたので，紹介します・・。】 
 

 ・  先生の話をしっかりと聞くことが出来ている。 見る・聞く・答えることが出来ている。 号令での行動ができている。と感 

じました。また，各学年，しっかり調べたことや練習したことが発表できていました。低学年の子は，積極的にクイズに答 

えることができていましたね。高学年の子は少し恥ずかしかったかな・・。一体感があって楽しい会だったと思います。 

 ・ 先生方のチームワークが良く，運営がスムーズでした。４年生は少人数ながら琴についてよく調べていてきちんと発表 

していました。１年生は，ピアノからカスタネットまで多彩な技をみせてくれました。３年生は，様々 なところに見学に出か 

けて学んだことをきちんとまとめてみえました。２年生は，元気がよくて参加型の発表がしっかりとできていました。 

５年生は，丁寧に調べたことを，こちらも参加型で発表出来ていました。６年生は，写真などを利用するかと思っていたら， 

再現をしていて引き込まれました。どの学年も時間をかけて準備されていて見ごたえがありました。 

 ・ 各学年の発表を楽しく見させて頂きました。それぞれが一生懸命に練習したり，学んだことをまとめ，発表に向けて担当 

を決めたり，限られた時間の中で色々 と工夫しながら，クラス全員で一つのことをする楽しさや達成感を得ることがで 

きたと思います。高学年になると，より一層詳しく発表が出来ていたと思います。発表している学年だけでなく，全体が 

楽しめるものになっていたと思います。楽しい時間を共有させて頂きました。 

 ・ 庄内祭の取組ご苦労様でした。先生方の細やかな配慮のもと，各学年，発達段階に応じた素晴らしい発表でした。 

   演じる側は，一人ひとり自分の役割で大きな声で発表していました。見る側は，よい姿勢でしっかりと他学年の発表を楽 

しんでいました。 

    参観者の入れ替え，換気など，新型コロナウイルス感染症対策がされていたと思います。今後も工夫しながら，子どもた 

ちの成長のため，継続的に取り組んでください。 

 ・ 児童会の皆さんの進行，たくさんの人の前での発表・・，久しぶりだったり，初めてだったり・・緊張しただろうし，とても頑 

   張っていたと思います。人数がおおかったり，少なかったり・・それぞれの学年で，それぞれのいい部分がありました。 

日頃の学習だけでは身につかないことも含め，やはり発表の場というのは多くあった方がいいなと思います。 

楽しんでみるところ，姿勢を正すところ，問いかけに対して答えるところ・・見ている子たちも上手に参加していたと思 

います。 ５・６年生はやはり発表の形もよく素晴らしいと思いました。１年～４年生の子はまだまだかわいいなと・・。 

コロナ禍なので，保護者の参観に関しては，今回の形でよかったのかなと思います。思いのほか，寒かったので，子ど 

もたちに座布団やひざかけなどを持参させてもらってもよかったですね。 

☆オープニングセレモニー☆ 

・ ９時４５分～ 児童のみで行います。 

☆☆学年別学習発表会☆☆ 

・ １０時 05分開始予定 

・ お子さんの発表時のみの参観です。 

  入替制にご協力ください。 

①4年 大正琴について教えます！ 

②１年 音楽の発表 

③３年 安全を守る仕事と音楽発表 

④２年 知っていますか？庄内の町 

⑤５年 お米について見直そう 

⑥６年 enjoy 修学旅行 

☆☆☆フィナーレ☆☆☆ 

・ １１時２５分～ 児童のみで行います。 

※待って頂いている間に，よろしければこれ

までの行事の掲示物をご覧ください。 

 


